

Kanwil Kemenag Jateng hadiri Pertemuan IPARI Banyumas

Narsono Son - [BANYUMAS.POSTMEDIA.ID](https://www.postmedia.id)

Oct 16, 2024 - 14:28



Kanwil Kemenag Jateng Hadiri Pertemuan IPARI Banyumas

BANYUMAS - Pengurus Daerah Ikatan Penyuluh Agama Republik Indonesia (PD IPARI) Kabupaten Banyumas menggelar pertemuan yang dirangkai dengan acara pembinaan dari Kepala Bidang Penerangan Agama Islam, Zakat dan Wakaf Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Jawa Tengah di Vihara Vimalakirti Purwokerto, Rabu (16/10/2024).

Dalam pertemuan ini juga ditandai peluncuran program unggulan IPARI Banyumas yang di launching Kakankemenag Kabupaten Banyumas.



Dalam sambutannya, Kepala Kankemenag Kabupaten Banyumas yang diwakili oleh Kasi Bimas Islam Afifuddin Idrus menekankan pentingnya peran penyuluh agama dalam membina kehidupan beragama di masyarakat. "Para penyuluh agama merupakan ujung tombak dalam membina dan membimbing masyarakat menuju kehidupan yang religius dan harmonis," ujarnya.

Pertemuan yang dihadiri oleh seluruh anggota IPARI Kabupaten Banyumas ini juga menjadi momentum peluncuran program unggulan yang akan dijalankan di tahun 2024. Program-program tersebut difokuskan pada penguatan moderasi beragama dan peningkatan literasi keagamaan di masyarakat.

Ketua IPARI Kabupaten Banyumas Lubab Habiburrohman dalam laporannya menyampaikan bahwa pemilihan Vihara Vimalakirti sebagai tempat pertemuan merupakan bentuk implementasi nilai-nilai toleransi dan kerukunan antarumat beragama. "Ini adalah bukti nyata bahwa kita bisa bersatu dalam keberagaman," tegasnya.

Acara dilanjutkan dengan sesi diskusi dan tanya jawab dengan Katim Bimtek dan Supervisi Bidang Penaiszawa Achmad Syalabi, yang membahas berbagai tantangan dan strategi dalam pelaksanaan tugas penyuluhan agama di era digital. Para peserta juga mendapatkan pembekalan terkait e-PA dan metode penyuluhan yang efektif dan sesuai dengan perkembangan zaman.

Pertemuan ditutup dengan penandatanganan komitmen bersama untuk mengimplementasikan program-program unggulan yang telah diluncurkan. Diharapkan program-program ini dapat memberikan dampak positif bagi kehidupan beragama masyarakat Kabupaten Banyumas.

(Elbab/Djarmanto-YF2DOI).